

L'Ambassade a organisé, le 16 mai 2023, en collaboration avec l'Académie allemande de la diplomatie culturelle (ACD), une conférence-débat dans le cadre de la célébration de la Journée internationale du vivre-ensemble en paix.

Cette conférence, à laquelle ont pris part des académiciens, des représentants du corps diplomatique et des étudiants de l'ACD, a été suivie d'une exposition de produits artisanaux et de tenues traditionnelles algériennes.

Dans son intervention, M. l'Ambassadeur a souligné que cette Journée internationale, adoptée par l'AG/ONU en 2017 sur initiative de l'Algérie, vise à mobiliser les efforts de la communauté internationale en faveur de la paix, de la tolérance, de la fraternité et du respect mutuel.

Par ailleurs, M. l'Ambassadeur a réaffirmé l'attachement de l'Algérie à la culture de paix et à la solidarité, tout en rappelant que notre pays est situé au carrefour de nombreuses cultures, religions et civilisations qui ont façonné son passé, qui constituent l'essentiel de son présent, et qui continueront de façonner son avenir.

M. Mark DONFRIED, Directeur de l'ACD, les docteurs Vira RATSIBORYNSKA et Didem AYDURMUS, panelistes représentant l'ACD, ont félicité l'Algérie pour ses contributions dans ce domaine, et ont souligné l'importance de l'éducation dans la promotion de la culture de paix et des valeurs du vivre-ensemble en paix.







